

South Central Public Health District 1020 Washington Street North Twin Falls, ID 83301 208-737-5900 phd5.idaho.gov



PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

9 de agosto del 2024

Se Detecta el Virus del Nilo Occidental en la Frontera de los Condados de Twin Falls y Jerome

SUR CENTRAL IDAHO – Recientemente se encontró el virus del Nilo Occidental a lo largo del río Snake, en la frontera entre el condado de Twin Falls y el condado de Jerome. El Distrito de Control de Plagas del condado de Twin Falls (TFCPAD) descubrió los zancudos que transmiten el virus. El Distrito de Salud Pública del Sur Central (SCPHD) se une al TFCPAD para advertir a los residentes que actúen ahora para evitar contraer la enfermedad.

"Los zancudos son muy activos en esta temporada del año y les encanta anidar en los patios traseros si se les da la oportunidad", dijo Aaron Ursenbach, gerente del distrito de control de plagas del condado de Twin Falls. "Ahora es el momento de reducir el hábitat de los zancudos en su propiedad y evitarlos cuando están más activos al anochecer y al amanecer".

Los funcionarios de Salud Pública recuerdan a los residentes que deben protegerse a sí mismos y a sus familias de las picaduras de zancudos:

- Usar repelente de insectos con un ingrediente activo registrado por la EPA, como DEET, especialmente al amanecer y al anochecer, cuando los zancudos portadores del virus están más activos.
- Usar ropa floja con mangas largas y pantalones.
- Instalar mosquiteros en todas las ventanas y puertas.
- Revisar y drenar el agua estancada alrededor de su casa cada tres a seis días. Esto incluye canaletas de lluvia obstruidas, piscinas, bebederos para pájaros, llantas viejos y otras fuentes de agua exteriores.

"El virus del Nilo Occidental puede ser doloroso e incómodo", dijo Jacob Ward, epidemiólogo del SCPHD. "En algunos casos, las personas pueden desarrollar efectos secundarios graves e incluso fatales a causa de la enfermedad. Reducir el riesgo de picaduras también reduce el riesgo de contraer esta enfermedad".

Los síntomas típicos del virus incluyen fiebre, dolor de cabeza, dolores corporales, dolores articulares, vómitos, diarrea y sarpullido. Las personas mayores de 50 años con condiciónes médicas graves tienen mayor riesgo de enfermarse gravemente a causa del virus. Las infecciones más graves pueden afectar el sistema nervioso central. Hasta el momento, no se han reportado casos humanos del virus del Nilo Occidental este verano en la región de ocho condados del SCPHD.

Hay más información disponible sobre la eliminación de zancudos en el sitio web de TFCPAD en: tfcpad.org/mosquito